



ANPR Auvergne-Rhône-Alpes

Le 7 février 2024, journée très attendue par les pharmaciens retraités d'Auvergne : la galette des rois. C'est l'occasion de se retrouver en ce début d'année et de se projeter sur l'avenir avec entrain et optimisme.

L'Association Départementale pour la Formation Professionnelle en Pharmacie nous prête ses locaux avec gentillesse et compréhension, comme chaque année.

C'est une trentaine d'adhérents qui sont présents, venant principalement du Puy-de-Dôme, de l'Allier et de la Haute-Loire.

Michèle Gallon, déléguée du Puy-de-Dôme a veillé à l'organisation minutieuse de cette journée.

Elle accueille les participants en leur souhaitant la bienvenue.

Lucien Gauché, Président de l'Association des Pharmaciens Retraités Auvergne Rhône-Alpes présente les projets de voyages pour 2024 : Le Luxembourg, Metz, Nancy du 2 au 8 avril et qui est complet, une escapade dans la Drôme du 2 au 4 mai, une randonnée en Bretagne, le long des côtes de granit rose, du 2 au 8 juin. A l'automne, du 2 au 4 octobre une escapade dans le Cantal.

Gérard Sallet, trésorier de l'ANPR, délégué de l'Allier et ancien administrateur de la CAVP évoque les élections au Collège Retraités de la CAVP et incite les adhérents à voter en analysant soigneusement les CV de chaque binôme. Il insiste sur le rôle essentiel du délégué départemental, élément important pour recruter de nouveaux adhérents et, comme l'ont fait auparavant Michèle Gallon et Lucien Gauché, il lance un appel pour que des adhérents viennent nous aider afin d'animer les départements d'Auvergne Rhône-Alpes.

Après toutes ces informations, le moment est enfin venu de déguster les excellentes galettes choisies par Michèle et de trinquer, une flûte à la main, à la santé de tous. L'histoire ne dit pas qui furent la reine et le roi.....

Pour clôturer cette réunion, Michèle Gallon avait invité une conférencière, Catherine Motte, conseillère en environnement intérieur. Le thème de la conférence : « moins de polluants pour notre santé et l'environnement, notamment dans nos maisons ou appartements ». Conférence très intéressante sur toutes les sources de pollution : humidité, poussières et pollens, produits ménagers, acariens, produits de bricolage,

appareils à combustion, poils d'animaux, mobiliers et revêtements de sols. Nous avons ainsi appris que la pollution est souvent plus importante à l'intérieur qu'à l'extérieur. Catherine Motte nous a confirmé que toutes les interventions de sa société chez des particuliers étaient prises en charge par les ARS.

Pour en savoir plus : www.auvergne-rhone-alpes.ars.sante.fr

www.auvergne-rhone-alpes.prse.fr

www.oqai.fr

www.cmei-france.fr

En conclusion, une très belle après-midi qui appelle beaucoup d'autres bons moments à venir.

Lucien Gauché

